

EVALÚAN REUBICAR ALBERGUE

El secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz, dijo que se valora mover a otro espacio, con mejores condiciones, el albergue para migrantes de la alcaldía Tláhuac, en el que se ha reportado saturación en las últimas semanas, aunque no dio detalles sobre las posibles zonas a las que se podría cambiar este espacio.

En entrevista posterior a su comparecencia ante el Congreso capitalino, el funcionario aseveró que hay migrantes que no han querido ingresar a este albergue, por lo que se quedan afuera. ● **Frida Sánchez**

